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презентация парка про-
шла в два этапа. снача-

ла проект представили в офисе  
ООО «Газпром трансгаз Ухта» 
официальным лицам, среди ко-
торых были Глава Рк владимир 
Уйба и мэр Ухты Магомед Осма-
нов. Затем на набережной Газови-
ков начался праздник под назва-
нием «парк семейного счастья», 
на котором о будущем месте до-
суга рассказали горожанам.

Реализация проекта начина-
ется в Год семьи неслучайно, по-
скольку главное назначение этой 
территории – быть местом семей-
ного отдыха для ухтинцев и го-
стей города всех возрастов. Это 
станет продолжением заданного 
курса по развитию города, где за 
последние годы стараниями га-
зотранспортников были обустро-
ены набережная, детский парк, 
обновлены центр творчества для 
детей, аэропорт и ряд других объ-
ектов. 

Официальной делегации и 
представителям сМи концепцию 
парка представил генеральный 
директор ООО «арх групп» алек-
сей Горяинов. Располагаться тер-
ритория отдыха будет на площад-
ке между улицами Довлатова, си-
дорова и набережной Газовиков. 
сейчас там лес и пустыри. Дере-
вья, кстати, по максимуму поста-
раются сохранить – половина пар-
ка по сути своей останется лесом, 
только ухоженным, с тропами для 
прогулок. как отметил алексей Го-
ряинов, новый парк станет частью 

В Ухте появится парк 
семейного счастья

рекреационного каркаса, зеленой 
оси, проходящей через город – от 
начала набережной Газовиков до 
парка культуры и отдыха.

планируется, что новый 
объект благоустройства 

(по проекту он носит название 
«Газпром парк») будет состоять 
из трех частей. вышеупомянутая 
лесопарковая зона с практически 
нетронутой природой, дальше так 
называемая зона пикников, кото-
рую оборудуют для удобного от-
дыха на природе – здесь будут лу-
жайки, дорожки, беседки. и, на-
конец, ту часть парка, что ближе 
всех к набережной, предполага-
ется наполнить площадками, обо-
рудованными для детских игр, 
спортивного досуга, другими ин-
тересными локациями. в частно-
сти, запланировано сделать су-
хие фонтаны – вода в таких не со-
бирается в традиционной чаше, а 
сразу уходит в подземный резер-
вуар, так что между струями мож-

но гулять. еще один интересный 
элемент – искусственный холм с 
качелями, зимой он может пре-
вращаться в горку для катания на 
санках, тюбингах. а в зоне с сухи-
ми фонтанами в зимние месяцы 
можно размещать ледяные скуль-
птуры, поскольку здесь установят 
подсветку, полупрозрачные изва-
яния должны смотреться особен-
но выигрышно. На круглой поля-
не летом будут собираться люби-
тели отдыха на природе, а зимой 
можно сделать снежный городок, 
предусмотрено место для обу-
стройства катка. в общем, по за-
думке разработчиков, в парке бу-
дет интересно гулять в любое вре-
мя года.

Оригинальным элементом, 
связующим все части парка, ста-
нет экотропа, но не просто проло-
женная по земле, а парящая над 
ней на опорах. Экотропа спроек-
тирована закольцованной, она 
должна пройти над набережной 

Газовиков, соединив ее с парком. 
по сути, тропа будет играть роль 
огромной обзорной площадки, 
с которой открываются виды на 
новый парк, прилегающие райо-
ны города, пригород. в одном ме-
сте тропа по проекту делает пет-
лю, а пространство под ней ста-
новится природным павильоном-
беседкой.

На радость велосипеди-
стам проектировщики 

предусмотрели создание боль-
шой кольцевой велодорожки, а 
лыжникам понравится лыжня, ко-
торую хотят сделать по периме-
тру парка. как пояснил алексей 
Горяинов, предусмотрели и инте-
ресы скейтеров, которые так и но-
ровят прыгать по перилам и про-
чим архитектурным элементам, 
для этого не предназначенным, – 
часть барьерных ограждений од-
новременно станет конструкция-
ми скейт-парка.

Работы по созданию парка бу-
дут проходить в 2024-2025 годах.

по окончании презентации 
состоялось подписание догово-
ра между ООО «Газпром транс-
газ Ухта», администрацией муни-
ципального округа «Ухта» и ООО 

«Бетиз», которое выступит под-
рядчиком на строительстве пар-
ка.

Глава коми владимир Уйба от-
метил уникальность проекта, под-
черкнув, что решение о его разра-
ботке и реализации не было си-
юминутным – это результат дли-
тельных партнерских отношений, 
совместной работы правитель-
ства республики и «Газпрома»:

– партнерство – важная часть 
сотрудничества. все, что необхо-
димо, наши партнеры выполня-
ют: отчисляют налоги, участвуют в 
реконструкции большого количе-
ства учреждений. Но в ходе пере-
говоров мы пришли к решению, 
что нужен такой объект, уникаль-
ный парк, который станет местом 
притяжения. сейчас мы видим, 
как меняются подходы. в эпоху 
индустриализации во всей стране 
на первое место ставилось раз-
витие промышленности. Но в по-
следние годы центром внимания 
стал человек.

Руководитель республики 
поблагодарил председа-

теля правления паО «Газпром» 
алексея Миллера за внимание к 
нашему региону: именно по реше-
нию главы компании были выде-
лены средства на парк. владимир 
Уйба отметил, что в Ухте создают-
ся условия не только для работы, 
но и для комфортной жизни, для 
рождения детей, для того, чтобы 
молодежь оставалась в коми.

в свою очередь генеральный 
директор ООО «Газпром трансгаз  
Ухта» андрей Баранов поблаго-
дарил руководство республики и 
города за поддержку в реализа-
ции социально значимых проек-
тов, отметив, что, объединяя уси-
лия, всегда можно сделать очень 
многое.

Заместитель начальника де-
партамента паО «Газпром» сер-
гей крайнев также подчеркнул 
важность социального партнер-
ства компании и руководства ре-
гиона, администрации города. Да, 
руководство компании заинтере-
совано в том, чтобы сотрудники 
жили в населенных пунктах с раз-
витой инфраструктурой, но этот 
проект, конечно, создавался не 
только ради этого. Он – для всех 
горожан, для всех, кто приедет в 
Ухту. и разработан он «по инди-
видуальным меркам» – с учетом 
климатических условий, интере-
сов местного населения.
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17 февраля в Ухте дали старт реализации масштабного 
проекта по созданию нового современного парка, аналогов 
которому в Коми пока нет. Пожалуй, для региона это одно из 
самых социально значимых событий 2024 года, объявленного 
в России Годом семьи. Построить парк планируется за счет 
благотворительных средств компании «Газпром».


